

Gobiernos de Venezuela y Colombia abrirán sus fronteras desde el próximo día 26



Foto: Archivo.

Caracas, 9 sep (RHC) El 26 de septiembre las fronteras entre Venezuela y Colombia quedarán abiertas de forma conjunta, junto a la reanudación de los vuelos Caracas-Bogotá y Valencia-Bogotá, anunció este el presidente Nicolás Maduro.

“Me alegra mucho anunciar que a partir del #26Sep daremos apertura conjunta a las fronteras entre Venezuela y Colombia. Además, reanudaremos los vuelos entre Caracas – Bogotá y Valencia – Bogotá”, escribió el mandatario en su cuenta en su cuenta en la red social Twitter.

Subrayó que “el intercambio y la cooperación entre nuestros pueblos, reinician con buen pie”.

Los dos países restablecieron las relaciones políticas y diplomáticas el pasado 29 de agosto con la entrega de las cartas credenciales al presidente Nicolás Maduro, por el designado embajador colombiano aquí, Armando Benedetti.

El reencuentro entre las dos naciones vecinas quedó sellado el miércoles con igual procedimiento ante el mandatario colombiano, Gustavo Petro, por parte del embajador venezolano, Félix Plascencia.

La víspera Maduro sostuvo un encuentro con el ministro de Comercio, Industria y Turismo de Colombia, Germán Umaña, quien llegó aquí para intensificar las relaciones bilaterales.

El dignatario recibió al visitante en el Palacio de Miraflores, sede de Gobierno, junto la vicepresidenta, Delcy Rodríguez; el vicepresidente para el Área Económica, Tarek El Aissami; el ministro para Agricultura y Tierra, Wilmar Castro; y el embajador de Venezuela en Bogotá, Félix Plascencia.

Imágenes transmitidas por la Presidencia mostraron el momento en que Umaña y la delegación acompañante estrecharon la mano del jefe de Estado.

El titular colombiano estuvo acompañado por el director de Comercio Exterior, Luis Fernando Fuentes; y el secretario de Frontera y Cooperación Internacional, Víctor Alfonso Bautista.

Este encuentro sirvió para repasar el mapa de cooperación y la hoja de ruta en común, según la transmisión televisiva.

Horas más temprano la delegación visitante fue recibida por la vicepresidenta Ejecutiva, Delcy Rodríguez.

Umaña llegó ayer a Caracas para cumplir con una agenda de trabajo de interés binacional, informó en su cuenta en Twitter el viceministro venezolano de Relaciones, Rander Peña. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/298784-gobiernos-de-venezuela-y-colombia-abriran-sus-fronteras-desde-el-proximo-dia-26>



Radio Habana Cuba